
  畑クラブ報告 

９／２４（土）9：30～11：30 畑クラブ５人と小５の女の子が嘉一さんの畑に、３人が

晃郎さんの畑に入って草引きをしました。どちらもにんじんの小さな芽と競合している雑

草を除く作業です。今回は２組、ニューフェイスの参加です。ヽ(^o^)丿 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
嘉一さんの畑の方を紹介します 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

雨上がりで土が湿っていて、雑

草がぬきやすい。でも３畝も、

時間内にはちょっとムリそうね 

終了後、集荷場の前で。今日は

作業中は曇っていたので、とて

も楽ちんでした。季節は少しず

つ進んでいます。今日も 
がんばりました。ヽ(^o^)丿 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

よーくみると雑草がにんじんに

まぎれてはびこってます。 
こまかい細い葉の方がにんじん 

やった～！ 
３畝もうすぐ完了ね！ 

雑草を抜いたら、間引きした

あとがすっきり現れました。

ここのにんじんは１２月の 
出荷になるそうです。(*^_^*) 
ぶじ育ってね。 

草丈は２センチほどなの

に、ゆっくり引き抜くと

10 センチ以上の長～い

根が…!! 切れずに スー

ッと抜けると快感!!! 
 


